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Palazzo delle poste e telegrafi in Novara -
e ciò specialmente in rapporto alla disoc-
cupazione dei lavoratori edili. 

« Rossini, Alice ». 

« I sottoscritti chiedono di interrogare 
il ministro dell'interno, sugli arresti e le 
perquisizioni operate illegalmente a Mas-
safiseaglia (Ferrara) contro persone colpe-
voli soltanto di avere protestato contro 
un'amministrazione comunale che preten-
deva di rimanere al potere dopo l 'aperta 
sconfessione del corpo elettorale e dopo le 
gravi irregolarità amministrative pubbli-
camente constatate e declorate. 

«Trevisani, Marangoni, Mccola i» . 

« 11 sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, sullo scio-
pero dpi personale telefonico sociale, se non 
ritenga urgente provvedere perchè siano 
assecondate le legittime richieste del perso-
nale e tutelato l'interesse pubblico, e se e co-
me intenda addivenire al riscatto delle li-
nee e reti sociali. 

« Donati Pio ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pùbblica, per sape-
re se ritenga che gli stipendi attualmente 
corrisposti agli assistenti ed agli aiuti delle 
Facol tà di medicina delle Eegie Università 
siano compatibili colle esigenze della vita 
e specialmente colle necessità del progres-
so scientifico. 

« Bergamo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda estendere anche agli impiegati dello 
Stato i benefici concessi agli altri reduci 
combattenti, quali l'indennità di smobilita-
zione, polizza d'assicurazione, ecc. (L' in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Gasparotto i . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
l'Amministrazione dei lavori pubblici in-
tenda mantenere non solo le sue reiterate 
promesse, ma eseguire le leggi, dando im-
pulso ai lavori pubblici in Basilicata, spe-
cialmente dando opera sollecita 

1° alla costruzione del ponte sul Ba-
sento fra Bernalda e Pisticci ; 

2° alla costruzione dei tronco della 
strada di serie 209 dal Bradano ad Irsina ; 

3° alla strada di bonifica da Bernalda 
a Metaponto ; 

4° alle opere di consolidamento di Ber-
nalda e Miglionico ; 
e per sapere se in vista della grave disoc-
cupazione, che si annunzia gravissima, in-
tenda esercitare sul Commissariato civile 
di Basilicata e sul Genio civile la più dili-
gente corrispondenza. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« De Euggieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, sulle condizioni della 
pubblica sicurezza in Basil icata e special-
mente nelle campagne di Potenza città, ove 
si derubano case coloniche e villini. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« De Euggieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa .̂ 
pere se e come intenda ovviare alle ingiu-
ste conseguenze portate dall'applicazione 
del decreto luogotenenziale 27 aprile 1919, 
n. 771, relativo ai vice-ispettori scolastici,, 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« De Euggieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e della marina, per 
sapere se è vero che ufficiali consegnatari 
di magazzini militari vuotarono o permisero 
che fossero vuotati i detti magazzini per 
rifornire il contingente militare al servizio 
del re poeta. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Eamella ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e della marina, per 
sapere se risulta a loro che l'applicazione 
dei provvedimenti per il congedamento de-
gli ufficiali è fat ta con criterio di parzialità 
per lasciare ai beniamini il godimento dello 
stipendio e della indennità; e se non riten-
gano doveroso, in relazione alle attuali con-
dizioni economiche del paese, modificare 
l 'articolo 14 del decreto-legge che sistema 
i quadri dell'esercito. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Eamella ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per sa-
pere se non creda di dover disporre perchè 
ai fattorini' telegrafici avventizi venga con-
cesso il riposo settimanale ed il congedo 


